

Éducation : le prix de l'inaction



Les coûts financiers et sociaux liés à l'absence d'éducation sont dévastateurs. Élaboré par l'UNESCO, l'OCDE et le Secrétariat du Commonwealth, un rapport publié en juin 2024 intitulé *Le prix de l'inaction : les coûts privés, fiscaux et sociaux à l'échelle mondiale des enfants et des jeunes qui n'apprennent pas* (résumé disponible en français) chiffre à 10 000 milliards de dollars par an le coût de l'insuffisance des compétences de base des enfants d'ici 2030. Autre enseignement de cette étude : malgré les efforts déployés par les pays, le nombre d'enfants non scolarisés demeure important, avec 128 millions de garçons et 122 millions de filles qui sont exclus de la scolarité.

DÉSCOLARISATION ET DÉFICITS DE COMPÉTENCES



IMPACT SOCIAL



